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Ich persönlich hätte ein positives Gefühl bei ihm. Bei uns ging er damals in einer trostlosen
Mannschaft mit unter und fiel in meinen Augen vor allem deswegen negativ auf, weil er in der
Rückrunde auf einer Position spielte, die so gar nicht zu ihm passte (6er).

Das ist aber längst vorbei und in Freiburg hat er sich (für mich überraschend) toll entwickelt.
Wenn er gehalts- und ablösetechnisch im vernünftigen Rahmen liegt, würde ich es begrüßen,
ihn wieder hier spielen zu sehen. Ein erfahrener Mann tut dieser Mannschaft gut, egal wie sie
nach der Transferperiode letztlich aussieht.
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